



GASO.LINE

URO VAMTAC ST5 VSP

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

L'URO VAMTAC est un véhicule militaire à quatre roues motrices espagnol fabriqué par l'UROVESA. Il est semblable dans l'apparence et la conception à la Humvee de l'armée des États-Unis. Plus de 2 000 véhicules ont été livrés aux forces armées espagnoles. Plusieurs autres pays exploitent également le VAMTAC, et il a combattu en Afghanistan et en Syrie. L'armée espagnole a utilisé le VAMTAC en Afghanistan ainsi qu'au Congo et au Liban. Cependant, l'Espagne a l'intention de remplacer ou au moins de compléter leurs UAM VAMTAC par des véhicules protégés contre les attaques résistant à l'embuscade qui offrent une meilleure protection. Plusieurs autres pays utilisent ce véhicule. Environ 1200 unités ont été livrées à l'armée espagnole dans le cadre du contrat initial de 1998. Environ 60% d'entre elles étaient du modèle T5, et le reste était T3. À la fin de 2009, environ 900 unités de plus avaient été livrées dans le cadre du deuxième contrat, ce qui porte à 2 100 le nombre total de véhicules achetés par les forces espagnoles.

TECHNICALS CHARACTERISTICS

The URO VAMTAC is a Spanish four-wheel-drive military vehicle manufactured by the UROVESA. He is similar in appearance and design to the Humvee of the United States Army. More than 2,000 vehicles have been delivered to the Spanish armed forces. Several other countries also operate VAMTAC, and he fought in Afghanistan and Syria. The Spanish army has used VAMTAC in Afghanistan as well as in Congo and Lebanon. However, Spain intends to replace or at least supplement their VAMTAC UAMs with vehicles protected from ambush-resistant attacks that provide better protection. Several other countries use this vehicle. About 1200 units were delivered to the Spanish army under the initial contract of 1998. About 60% of them were of the T5 model, and the rest was T3. At the end of 2009, approximately 900 more units had been delivered under the second contract, bringing the total number of vehicles purchased by Spanish forces to 2,100.



**Aussi disponible
MF48611K
URO VAMTAC ST5 AP**

Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

Nomenclature MF48612K URO VAMTAC ST5 VSP		
N°	Désignation	Qté
1	Caisse	1
2	Châssis	1
3	Pneus	5
4	Jantes	4
5	Jantes roue de secours	1
6	Vis	3
7	Axe de roue	2
8	Tableau de bord	1
9	Sièges	4
10	Mitrailleuse	1
11	Marche pied latéral G et D	2
12	Volant	1
13	Plot d'antenne	2
14	Rétroviseurs	2
15	Plaque arrière	1
16	Bande réfléchissante avant	2
17	Feux avant	4
18	Anneaux de levage	4
19	Protection feux arrière	2
20	Tourelle	1
21	Anneaux levage	2
22	Renfort vitre avant	2
23	Renfort vitre latéral avant	2
24	Renfort vitre latéral arrière	2
25	Protection feux avant haut	2
26	Protection feux avant bas	2
27	Poignée A	1
28	Support rétroviseurs	2
29	Poignée B	1
30	Protection jantes	4
31	Canon mitrailleuse	1
32	Essuies glaces	2
33	Renfort tourelle	1
34	Jerrycans	1
35	Pont arrière	1
36	Pont avant	1
37	Prise d'air	1
38	Support roue de secours	1
39	Echappement	1
40	Pare choc avant	1
41	Bouclier mitrailleuse	1
42	Support brouilleur A	2
43	Support brouilleur B	2
44	Brouilleurs	2



